



Deportes

BALOMPIE

Es la Auxiliaría de Balompié la que más actividades ha hecho en la finida temporada; su auxiliar y ayudantes se han apuntado un rotundo éxito al lograr en menos de un año reorganizar el conjunto de esta Delegación a base de elementos procedentes del equipo de flechas, los cuales, si bien por su juventud no han logrado los resultados favorables que deseábamos, son una magnífica esperanza para las próximas temporadas.

Los meses de septiembre, octubre, noviembre y diciembre de 1941 han correspondido al período que podríamos llamar propiamente de reorganización, pues al llegar a 1942 nuestro balompié descansaba sobre una organización firme en todos los sentidos, durante estos meses el promedio de partidos jugados ha sido de tres por mes, siendo los resultados obtenidos no del todo satisfactorios.

Durante este período se ha completado y organizado el material de equipo y hoy día nuestra Delegación cuenta con material para dos equipos completos de balompié, estando numeradas todas las piezas, las cuales antes de empezar el partido se entregan dentro de una bolsa con el mismo número de las piezas que hay dentro, y terminado el partido cada jugador tiene la obligación de devolver la bolsa con su correspondiente material; de esta forma, caso de perderse algo se sabe quién es el responsable.

A últimos de enero y primeros de febrero se jugó un Campeonato entre las tres Falanges de la Centuria de Cadetes, resultando sumamente interesante por el ambiente que se formó a su alrededor, pues se efectuaban al mismo tiempo Campeonato de baloncesto, ajedrez y ping-pong, habiendo puntuación de conjunto, y si una Falange era superior en un deporte, era superada por las demás en otro. Ganó brillantemente este Campeonato la primera Falange.

En el último domingo de febrero se empezó el Campeonato Comarcal, en el que tomaron parte las Delegaciones de Mollet, Parets, La Garriga, Cardedeu y Granollers. Resultó vencedor del mismo la Delegación de Mollet, clasificándose nuestro equipo en segundo lugar. El equipo de Mollet fué netamente superior a los demás gracias a algunas individualidades que destacaron como los mejores jugadores del Campeonato; otra característica de los jugadores era la superioridad física. Cabe destacar el gran conjunto de La Garriga, que se clasificó en tercer lugar, y en el que sobresalió su magnífico medio centro, que más tarde formó parte, al igual que muchos elementos de Mollet, de la Selección Comarcal.

Este Campeonato Comarcal poseía una sólida organización, Ocho días antes de empezar se confeccionó ante los Asesores de E. F. y Deportes de las distintas Delegaciones el calendario por el que había de regirse.

Cada jugador poseía una ficha con su correspondiente fotografía; estas fichas estaban en poder de esta Delegación Comarcal, la cual enviaba para cada partido un árbitro suficientemente competente, el cual llevaba consigo las fichas de los jugadores de las Delegaciones que habían de enfrentarse, para confrontarlas con los once carnets de afiliado que antes de empezar el partido había de presentar el capitán de equipo. Terminado el partido se llenaba un acta en la que firmaban los dos capitanes y el árbitro, la cual era remitida por este último a la Asesoría Comarcal de E. F. y Deportes, donde inmediatamente se confeccionaba la clasificación, la cual era enviada junto con los resultados a todas las Delegaciones que tomaban parte.

El principal éxito de este Campeonato, fué sin duda el que se vieran obligadas las Delegaciones de la Comarca a organizar su conjunto de balompié, fomentando una afición que de no haber sido en campeonato no se hubiera formado.

Además, había el aliciente por parte de los jugadores de ser seleccionados para formar parte del equipo comarcal que había de jugar el Campeonato Provincial. En este sentido se disputaron terminado el Campeonato Comarcal varios partidos de prueba y acoplamiento del conjunto, lo que formó un gran ambiente en las Delegaciones de Mollet y La Garriga, que eran las que tenían jugadores seleccionados.

Se llegó a formar un potente y compenetrado conjunto que jugaba maravillosamente bien, ganando el domingo antes de empezar el Campeonato al excelente equipo de Vich en su terreno, victoria que nos dió los más fundados optimismos para hacer un brillante papel en el Campeonato Provincial.

El domingo siguiente el equipo de Vich sucumbía en nuestro terreno ante el conjunto de Tarrasa, que más tarde había de eliminarnos por un rotundo cuatro a cero en el terreno de Cornellá y pasando finalmente a disputar la final en el Estadio de Montjuich el día de San Fernando, patrón del Frente de Juventudes, perdiendo después de una prórroga ante el entusiasta equipo de Mataró, que se proclamó con ello Campeón Provincial.

Vista la afición de todos los componentes de la selección Comarcal y el ambiente que se había formado a su alrededor y te-



Dós fases de emoción delante de la portería del equipo del F. de J. (Fot. A. P. y P. del F. de J.)